
AT A DE REUNIÃO DO COLEGIADO DE CURSO SUPERIOR DE EDUCAÇÃO
FÍSICA DO IFSULDEMI AS / MUZAMBINHO

Aos dezesseis dias do mês de maio de 20t3, na unidade CeCAES - Centro de
Ciências Aplicadas à Educação e Saúde, do Instituto Federal do Sul de Minas
(IFSULDEMINAS) Câmpus Muzambinho, reuniram-se para a reunião do colegiado do
curso de educação física, os docentes eleitos Prof Rafael, Prof Mateus Prof Renato e
Prof Fabiano, a discente suplente Diana Miranda de Carvalho, presididos pela
coordenadora do curso, Prof. Elisangela Silva. Participaram também da reunião os
professores Wagner, Andrea, Margareth e Ieda juntamente com os líderes de turma
Alam Augusto, Fernando Martins, Douglas Eleotério, Paula Lima, Renata Piva e
Camila Leite e os alunos Ricardo Furlan, Jéssica Ribeiro, Crislaine Galdino e Carolina
Mara. A Prof Elisangela deu início à reunião dizendo que nossa pauta de hoje é bem
extensa e começaremos pelos pedidos dos alunos: Paula Marcela solicita ser avisada
com antecedência quando houver cancelamento ou troca de aulas, já que não mora em
Muzambinho e tem que se deslocar de Poços de Caldas nos dias de aula. A Prof
Elisangela disse pediu para que todos os alunos fiquem atentos nos murais de
informação. Solicitará também que emails que circulam internamente entre os
professores sejam publicados nos murais. Além disso, a professora sugeriu que o
colegiado adotasse o critério de se criar as resoluções/deliberações para que seja
fornecido de maneira técnica todas as decisões tomadas pelo colegiado. Sâmia Flauzino,
solicita refazer avaliações de Pedagogia do Esporte e História da Educação Física por
participar de um evento de caráter esportivo. O pedido da aluna foi indeferido. O Prof
Mateus informou que o grupo de alunos do Pibid juntamente com ele próprio e o Prof
Rafael participou de um evento de Educação Física escolar em Belo Horizonte e foi de
grande importância, visto que grandes nomes da área estavam presentes além de outros
grupos Pibid do estado de Minas Gerais. Sobre a programação dos sábados letivos dos
meses de maio (18) e junho (15), algumas propostas apresentadas pelos professores
devem ser analisadas. Após breve discussão, ficou definido que no dia 15 de junho
acontecerá o festival interno (Prof Mateus) com unla abertura de ginástica geral (Prof
Ieda) realizada pelos alunos da Escola Frei Florentino e da AP AE de Guaxupé. Para o
próximo sábado, dia 18 de maio, ficaram definidas as seguintes aulas: 1° Períodc -
Tecnologia da Informação e História da Educação Física; 3° Período - Handebol e
Aprendizagem Motora; 6° Período - Atividades Aquáticas; 8° Período I - Organização
e Ginástica de Academia; 8° Período II - Lazer e Ginástica de Academia. Ficou
definido outras datas para outras atividades: festa junina no dia 14 de junho na praça;
festival de dança no dia 19 de junho; feira de trocas no dia 29 de junho. A próxima
pauta tratou da construção 110 novo prédio. Foi montada uma equipe de professores que
ficou responsável de discutir quais seriam as sugestões que seriam levadas para o
arquiteto do Câmpus. A Prof Elisangela apresentou a planta primária do projeto e abriu
para idéias dos presentes. Todas as propostas apontadas foram anotadas diretamente na
planta e serão encaminhadas ao arquiteto responsável pela equipe de professores através
de lL'TIareunião que será e terá a presença do diretor geral do Câmpus. A discussão do
edital de obtenção de novo título e de vagas remanescentes foi trazida pela
coordenadora do curso antes da publicação para os alunos. Os professores Mateus,
Fabiano e Rafael apontaram alguns pontos das normas acadêmicas dos cursos de
graduação que contradizem as normas que foram cstabelecidas em reunião de colegiado
como o aluno que não se formou no curso de licenciatura poder ter livre acesso ao CUi'SO

de bacharelado. Contudo, a Prof Elisangela disse que o regimento assegura ao aluno sua
matrícula em disciplinas eletivas quando se encontrar em situação irregular. Foi
sugerido pela professora para que todos fizessem uma leitura do documento para que se



amadurecesse a idéia para que em uma posterior reumao fizéssemos os devidos
apontamentos e tomássemos as futuras decisões. De qualquer forma, ficou estabelecido
que o colegiado poderá encaminhar sugestões de alterações no texto das normas
acadêmicas, tentando amarrar idéias à realidade atual de nosso curso. Alguns alunos dos
primeiros períodos noturno e vespertino foram chamados para a matrícula após um mês
de aula e se encontram em situação reprovada por falta pois o sistema estava liberado
para o lançamento das faltas. Porém, a aluna Jéssica Ribeiro expôs seu pensamento
visto que faz parte deste grupo de alunos que já se encontram reprovados, colocando
vários pontos conforme seu ponto de vista. A Prof Elisangela pediu para que todos os
professores revissem cada situação de cada aluno, mas deixou evidente que a autonomia
do professor será soberana para a tomada da decisão final. Por fim, a Prof. Elisângela
apresentou proposta para que o Colegiado apresentasse possíveis alterações no edital
0112013 do NIPE. Ficou decidido que o professor Mateus irá elaborar o ofício
solicitando que se altere o item relativo a exigência de aprovação da Plataforma Brasil e
sugerindo para que no próximo edital do NIPE contemple somente extensão e não
interface pesquisa/extensão como no presente edital. A reunião iniciou-se às 8:37 horas
e foi finalizada às 12:50 horas. Nada mais havendo a discutir, a coordenadora do curso e
os demais presentes, lavraram a presente ata.


